

Bötzingen bleibt GVV-Sitz

Schneckenburger neuer Chef

GOTTENHEIM (ms). Dieter Schneckenburger ist neuer Vorsitzender des Gemeindeverwaltungsverbandes Kaiserstuhl-Tuniberg. Schneckenburger ist seit September diesen Jahres Bürgermeister der Gemeinde Bötzingen, in deren Rathaus der Verwaltungsverband auch seinen Sitz hat. Bötzingen solle auch künftig der Sitz des Vorsitzenden bleiben, waren sich die Verbandsgemeinderäte aus Eichstetten, Gottenheim und Bötzingen einig.

Zuvor hatte der stellvertretende Vorsitzende, Eichstettens Bürgermeister Gerhard Kiechle, die Verbandsversammlung geleitet. Er betonte, dass man schon aus praktischen Gründen die 24-jährige Tradition fortsetzen solle, nach der der Bötzinger Bürgermeister Verbandsvorsitzender ist. Er habe in den zurückliegenden Monaten gemerkt, welcher zusätzliche Aufwand auf einen zukomme, wenn man ständig hin und her fahren müsse. Gemeinsam mit seinem Gottenheimer Kollegen Alfred Schwenninger bot Kiechle dem neuen Verbandsvorsitzenden seine Zusammenarbeit an, dieser dankte für das entgegengebrachte Vertrauen.